



Alejandro Armenta destaca apoyo federal a Puebla al asistir al primer informe

“Gracias, presidenta Claudia Sheinbaum, porque a Puebla le ha ido muy bien con usted”

El gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, acudió este lunes al Congreso de la Unión para presenciar el primer informe de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, donde reconoció el respaldo que su administración ha recibido por parte del Gobierno Federal.

A su llegada al recinto legislativo, Armenta subrayó que Puebla ha sido beneficiada con más de 40 programas federales, de los cuales 15 están enfocados en el impulso tecnológico, además de contar con un apoyo sólido en materia de seguridad.

“Gracias, presidenta Claudia Sheinbaum, porque a Puebla le ha ido muy bien con usted. Más de 40 programas, Puebla-Federación y el Estado, 15 programas en materia tecnológica, todo el respaldo y todo el apoyo en materia de seguridad que nos ha dado. Gracias, doctora Claudia Sheinbaum”, expresó el mandatario estatal • (Eidalid López Pérez)